

# 日々の出来事 | 令和5年5月

## 5月31日(水) 3年生総合的な学習の時間

3年生は学校の近くの長沢川に、水中めがねや網を持って生き物を探しに行きました。

水メガネを使って水中を観察したり、網を使って魚や水生昆虫を捕まえたりとみんな楽しく活動しました。



## 5月30日(火) 朝の運動会練習

6月3日(土)の運動会に向けて練習を行っています。  
今年の全員での表現は、フラッグを使用したダンスです。練習を重ねるたびに、少しずつ動きがそろってきました。当日はカラフルなフラッグを使用した演技を楽しみにしてください。



## 5月29日(月) 2年生算数

2年生の算数は「長さ」の勉強です。  
今日は、ものさしを使って教室の中にあるものの長さを測りました。テレビや虫かご、自分の水筒、身近な物の長さについて、調べていました。



## 5月26日(金) 4年生理科

4年生の理科は、水のしみこみ方の実験でした。  
今日はペットボトルに砂利と砂場の砂と土を入れて、水を流し込みました。粒の大きさによって、水のしみこみ方にどのような違いがあるのかを確認しました。



## 5月25日(木) 6年生算数

6年生は算数の授業を行っていました。  
体積と面積を求めるために、分数×分数の計算をしていました。  
子ども達は、運動会の練習もがんばりながら、教室では落ち着いて学び合いの授業を行っています。



## 5月24日(水) 交通安全教室

市役所の生活安全課の皆様にご指導いただき、交通安全教室を行いました。

交通安全についてのお話を聞いた後、1・2年生は道路の歩き方や横断歩道の安全な渡り方を教わりました。3～6年生は校庭に横断歩道や標識を設置して、道路での自転車の正しい乗り方や点検の仕方の練習をしました。

自転車点検・ヘルメットの確認など、ご家庭でも交通安全について話題にしてください。



## 5月23日(火) 加治小の皆さんが来校しました

市内の加治小学校の3年生が、飯能市の地域の特徴を見学し奥武蔵小学校に来校しました。

飯能市は、商業地域や田んぼ畑の多い地区など、場所により特色があります。奥武蔵小学校のある吾野地区は周りを山に囲まれた地域です。加治小学校から見える景色とは違う様子を、ワークシートに記入していました。小雨のため霧がかかってしまい、山が連なる様子が見づらかったのが残念です。



## 5月22日(月) 引き渡し訓練

5時間目終了後、引き渡し訓練を行いました。

子ども達は地区ごとに教室に分かれ、保護者の皆様がお迎えに来るまで落ち着いて待つことができました。保護者への引き渡しは比較的スムーズに行えたのではないかと考えています。

最近では日本各地で大きな地震が起きています。いざという時の備えとして、「学校から家まで危険なところはないか」「家の人が職場から学校まで、どれくらいで迎えに来れるのか」など、災害についてご家庭でも話し合う機会にしてください。



## 5月19日(金) ウォークラリー

今日は「ウォークラリー」を行いました。

縦割り班で協力をして、吾野宿を中心とした地域を歩きました。事前に班で相談をして決めた目的地を目指します。18か所に設置したポイントでクイズやチャレンジをしながら、地域を知ったり、地域の方々と交流をしたりしました。

見守りいただいた地域の皆様、ありがとうございました。



## 5月18日(木) 学園地域清掃活動

昨日5・6時間目に小学4～6年生と奥武蔵中学生が、学校周辺の清掃を合同で行いました。

小学生と中学生が3つの分担エリアに分かれて、学校周辺の除草や落ち葉掃きを行いました。短い時間でしたが、皆が一層懸命に取り組んでくれたためとても綺麗になりました。

この活動を通して、子ども達には地域を大切にする思いを強く持ってほしいと願っています。



## 5月17日（水） 埼玉県学力学習状況調査

今日は、4～6年生が埼玉県学力学習状況調査を行いました。「学習した内容がしっかりと身に付いているのか」「一人一人の学力がどれだけ伸びているのか」という視点で、子ども達の成長していく姿が見える調査です。  
問題数も多かったですが、最後まで諦めずに問題に挑戦していました。



## 5月16日（火） 運動会のスローガン発表

昨日は土曜公開日の振替休のため、今週は火曜日から開始です。今朝は、6月3日の運動会に向けて、スローガンを発表しました。今年のスローガンは「仲間と一緒に最後まで勝利に向かって突き進め」に決まりました。今年も素敵な運動会になるように、このスローガンのもと本番に向けて頑張ります。



## 5月13日（土） 土曜公開日

土曜日ということもあり、多くの保護者の皆様に学校や子ども達の様子を見ていただくことができました。どの学年でも子ども達の頑張る姿が見られました。  
子ども達の下校後には、PTA総会を行いました。



## 5月12日（金） お掃除、頑張ってます

清掃の時間には、丁寧にほうきではいたり、雑巾で床を拭いたりして頑張る姿が見られます。掃除箇所も多く、それぞれの場所には少ない人数しかいませんが、きれいな学校が保てるように、頑張っています。



## 5月11日（木） 5年生調理実習

5年生が家庭科の学習で、初めての調理実習をしました。じゃがいもを切ってから茹でていきます。調理実習で、初めて包丁を使ったので、子供たちは少し緊張感みでした。茹で上がったじゃがいもをおいしく食べました。



## 5月10日（水） 新体力テストを行いました

毎年5月は、児童の体力を測るため、体力テストを行います。昨日の1年生から3年生に引き続き、今日は4年生から6年生で実施しました。50m走やボール投げ、立ち幅跳びなどの種目を、計測しました。自分の体力に気づき、これからの生活に生かしていけると良いと思います。



## 5月9日（火） 児童朝会

今朝は児童朝会です。各委員会の仕事について知ってもらうために、スクリーンを使用して活動内容の紹介をしました。委員会活動は4～6年生が、「代表委員会」「運動委員会」「健康委員会」「環境緑化委員会」「情報委員会」に分かれて活動を行います。



## 5月8日（月） 第1回学園研修会

本日は第1回目の小中合同学園研修会です。学園全体計画について、小中学校9年間の系統性や連続性を考えた取組の確認を行いました。全体会の後は、「学び部」「こころからだ部」「学園生活部」に分かれて話し合いを行いました。



## 5月2日（火） 5・6年生体育

5・6年生は合同で体育です。朝、6月に実施予定の運動会の組分けを発表した5・6年生。どんな競技を行うかの説明を兼ねて、進め方を確認しながら行っていました。来週以降、全体や各学年の練習が始まっていきます。



## 5月1日（月） プール掃除

2～4校時に、3年生から6年生が協力してプールの掃除を行いました。3・4年生がプールサイドの落ち葉や更衣室を綺麗に掃除しました。5・6年生は水を抜いたプール底の落ち葉や砂を、ブラシで綺麗に洗い流しました。汚れと格闘しながら、とてもきれいに仕上げてくださいました。

